



Jedenspeigen, 14. Mai 2019

Neue Arbeitskreisleitung für die Gesunde Gemeinde

Liebe Gemeindebürgerinnen, liebe Gemeindebürger!

Die Marktgemeinde Jedenspeigen ist seit 2014 auch "Gesunde Gemeinde".

Diese Initiative "Tut gut!" des Landes Niederösterreich soll dazu beitragen, dass in den Gemeinden verstärkt Präventivmaßnahmen für die Gesundheit der Bevölkerung durchgeführt werden. Dazu gehören verschiedene Kurse, Übungseinheiten u. dgl. für alle Altersgruppen.

Organisiert ist die Tätigkeit in der Gesunden Gemeinde über einen "Arbeitskreis" für den eine Arbeitskreisleiterin bzw. Arbeitskreisleiter nominiert wird. Diese Funktion hatte bisher Frau Leopoldine Rauscher inne.

Da **Leopoldine Rauscher** derzeit die Ausbildung zur **Regionalen Gesundheitskoordinatorin** macht und in dieser Funktion auch für die Gemeinde in Projekten für die Gesundheitsförderung tätig sein wird, hat sie nun die Leitung des Arbeitskreises abgegeben.

Es freut mich nun, dass wir mit **Roland Sperk, M.A.** rasch **einen neuen Arbeitskreisleiter** ernennen konnten, der bereit ist, in dieser Funktion für ein breites Interesse der Bevölkerung zur Mitarbeit im Arbeitskreis und zur Teilnahme an den verschiedenen Aktivitäten, die wir als "Gesunde Gemeinde" anbieten wollen, zu sorgen.

Ich bedanke mich bei der bisherigen AKL Leopoldine Rauscher für ihren Einsatz und wünsche ihr für die neue Tätigkeit viel Erfolg.

Dem neuen AKL Roland Sperk, M.A. wünsche ich viel Freude an dieser ehrenamtlichen Funktion und freue mich auf die Zusammenarbeit.

Die "offizielle Übergabe" wird beim **Frühstücksstammtisch der Gesunden Gemeinde, am Samstag, 1. Juni 2019, um 8:30 Uhr beim Gemeindeamt** bzw. Feuerwehrhaus in Jedenspeigen stattfinden (siehe Rückseite), zu dem ich Sie recht herzlich einladen darf.

Ihr Bürgermeister



Alfred Kridlo